

Schule ganz sportlich!

Während die 9-ten Klassen das 2-te Betriebspraktikum absolvierten, wurde es in der Oberschule Bomlitz ganz sportlich, denn hier wurde das schon traditionelle Völkerballturnier ausgetragen. Bereits zum 9-ten Mal traten Schüler der Oberschule und Schüler der Ita-Wegman-Schule im sportlichen Wettstreit gegeneinander an.

Zum Turnier traten 8 Mannschaften an, 6 von der Oberschule und 2 von der Ita-Wegman-Schule. Zur Eröffnung sprach der langjährige Sportlehrer Bernd Wegner ein paar motivierende Worte, bevor die Spiele der Vorrunde ausgetragen wurden. Hier traten die Schüler in verschiedenen Gruppen jeweils 2-mal gegeneinander an. In der einen Gruppe standen sich die Mannschaften der fünften und sechsten Klassen sowie die jüngeren Schüler der Ita-Wegman-Schule gegenüber. Die zweite Gruppe bildeten die restlichen Mannschaften. Es waren sehr faire Spiele, die allen Beteiligten viel Freude bereiteten. Jede Mannschaft wurde am Spielfeld durch ihre jeweiligen Sportlehrer unterstützt und natürlich auch von den Fans aus der eigenen Klasse, die auf der Tribüne den Wettkampf verfolgten.

Im Endspiel standen sich die Mannschaften der beiden sechsten Klassen gegenüber. Nach einem harten Kampf ging hieraus die 6/2 als Sieger hervor. Den zweiten Platz belegten die Spieler der 6/1, auf dem dritten Rang folgte die 7/1. Die Urkunden überreichte der Rektor der Oberschule Andreas Böhm.

Neben den Lehrern trugen auch die Schüler der 10-ten und 8-ten Klassen zum Gelingen des Turniers bei. Zum einen übernahmen sie wichtige Aufgaben als Schiedsrichter und zum anderen als Hallensprecher. Die Schülerfirma „Kiosk“ sorgte für das leibliche Wohl aller Beteiligten.

Es war wieder eine wunderbare Stimmung, die Spiele waren geprägt von sportlicher Fairness und Spielfreude. Wir freuen uns auf das zehnjährige Jubiläum dieses Turniers, bei dem die Schüler und Lehrer der Ita-Wegman-Schule wieder gern gesehene Gäste sein werden.